
 

 

 

【本部】令和５年度学習会に向けて 
 

10 月 11 日（水）保護者控室にて、学習会に向けた検討会議を実施しました。本部役員に加

え、卒業生の保護者であり昨年度本部役員だった税理士の長尾さんにアドバイザーとして参加

いただき、内容や講師の方についてアドバイスをいただきました。 

 

テーマとして「成年後見制度」「卒業してからの色々な 

手続き」「親なきあと」の３つを題材に意見交換を行いま 

した。「成年後見制度」は制度の名前は聞いたことがある 

けれど、実際どういう時に使えばよいのか。どんな準備を 

しておけばよいのか。「障がい者信託」という制度がある 

ようだけどどういう制度なのか。など、役員自身もよくわ 

からないことが多く、まずは聞きたいこと・知りたいこと 

をまとめて、講師の方に相談をするところから始めること 

になりました。 

 

 今後、開催日程の調整と講師の方との内容の打合せを行い、３学期開催に向けて準備を進め

ていきます。 
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